

Auf zur Bayerischen!

Schachschüler sind Oberbayerische Meister!

Im Wahlfach Schach lernen die Schüler das königliche Spiel. Nun wollten sie ihr Können unter Beweis stellen und fuhren in Begleitung von Schachlehrer Dr. Bernhard Vonach mit zwei Teams zu den Oberbayerischen Schulschachmeisterschaften. Schulschach ist in, insgesamt fast 500 Kinder mit Betreuern trafen im ausrichtenden Carl-Spitzweg-Gymnasium in Germering ein, eine Herausforderung, die die Schule mit Bravour meisterte.

Die Teams des DZG traten in der Altersklasse Unterstufe an. Dort waren 13 Teams am Start. Gleich in der ersten Runde besiegten sie in einem Derby eines der beiden IKG Teams, beendeten mit nur einer Niederlage und sechs Siegen das Turnier und wurden Erste vor dem Gymnasium Holzkirchen und dem Vorjahressieger aus Ingolstadt.

Mit dem ersten Platz hat sich das Team mit Philip Madzarevic, Pratham Banavalikar, Vitu Asché und Dominik Adam

für die Bayerische qualifiziert und sie werden dort ihre Schule und den Regierungsbezirk Oberbayern würdig vertreten.

